

# CINCO COSAS

## que Ud. debe saber sobre los nuevos puntajes de corte

1. Cada año, los estudiantes de las escuelas públicas de los grados 3-9 toman la prueba del Programa de Evaluación Educativa de Michigan [Michigan Educational Assessment Program (MEAP)] y los del grado 11 toman el Examen de Mérito de Michigan [Michigan Merit Exam (MME)].
2. La Mesa Directiva de Educación del Estado de Michigan aprobó recientemente nuevos "puntajes de corte" MEAP y MME para matemáticas, lectura, ciencias y estudios sociales. Un puntaje de corte es el puntaje que separa a los examinados en varias categorías, como, por ejemplo, avanzado, competente, parcialmente competente y no competente.
3. Los nuevos puntajes de corte son más altos y "elevan los estándares" para nuestros estudiantes. Están destinados a evaluar mejor el progreso del estudiante en su preparación para la carrera y los estudios universitarios.
4. Si bien anticipamos una disminución inicial en el número de estudiantes calificados de "competentes," confiamos en que este cambio será temporal gracias a los constantes esfuerzos de mejoramiento de las escuelas y el apoyo estudiantil.
5. Si su estudiante es calificado "no proficiente," no significa que su estudiante no esté adquiriendo habilidades académicas o que se esté quedando atrás. Quiere decir que el día de la prueba su estudiante **todavía** no era proficiente en el material a probar. Otras medidas se utilizan en nuestro distrito durante todo el año para asegurarnos de que su hijo está haciendo progreso académico.

Mantenemos estándares altos para nuestros estudiantes y sus puntajes en los exámenes están constantemente entre los más altos del estado. Prevemos que esta tendencia va a continuar aún con los nuevos puntajes de corte.

Si Ud. quisiera más información sobre los cambios en MEAP o MME, favor de ponerse en contacto con el director de su escuela o visite [www.oaisd.org/statetests](http://www.oaisd.org/statetests) o <http://1.usa.gov/statetests>.